

Le dernier Châlons où l'on cause

Roland faisait son petit tour rue de Marne, samedi, en même temps qu'une dame promenant son chien. Lequel déposa un besoin naturel sur le trottoir. La dame, prévoyante, sorti un mouchoir en papier de son sac pour nettoyer l'arrière-train du toutou, et le déposa non loin de la crotte. Puis le duo s'en alla à petits pas, sans regrets ni remords. Roland en est resté comme deux ronds de flan !

Urgences

Urgences médicales : Tél. 15.
Pompiers : Tél. 18.
SOS Médecins : Tél. 3624.
Pharmacie : Tél. 3237.
Police secours : Tél. 17.
Gendarmerie : Tél. 03.26.68.63.00.

Loisirs

Piscine olympique : de 11 à 19 heures.
Piscine Tournesol : de 11 à 19 heures.
Piscine Vauban : de 11 à 12 heures (réservé aux adultes) et de 12 à 19 heures pour tout public.
Bibliothèque Pompidou : de 10 à 18 heures.

Dans le ciel châlonnais, une boule lumineuse

Les mystères du ciel

Un nouveau témoignage évoque des lumières étranges aperçues dans la nuit du 1^{er} au 2 août. Cette fois, ils sont six à les avoir observées pendant deux heures.

« **N**ous avons pensé appeler les gendarmes pour qu'ils constatent par eux-mêmes, mais nous avons eu peur de passer pour des hurluberlus ! » Dominique, Élisabeth, Bernard, Françoise, Malia et son mari Bernard finissaient de dîner, samedi 1^{er} août, sous la voûte étoilée. Du moins, sous un ciel partiellement nuageux. Ce qui ne les a pas empêchés d'observer de drôles de lumières. Il était un peu plus de 22 heures et le regard des six convives a été attiré par un point lumineux qui bougeait dans le ciel. « Cela fait cinq ans que nous habitons ici et nous n'avions jamais rien vu de pareil. C'était comme une boule lumineuse qui tournait. Elle a fait le même trajet pendant une demi-heure puis s'est déplacée », raconte Élisabeth Morizet, la maîtresse de maison.

Elle et son mari sont catégoriques : il n'y avait pas de faisceau, rien qui montait du ciel pour former cette lumière arrondie très haut dans le ciel. Ils ont beau repasser le film de



Malia Kolvai, Elisabeth et Dominique Morizet étaient dehors avec des amis, dans la nuit du 1^{er} au 2 août, quand ils ont vu une boule lumineuse se déplacer dans le ciel. Elle ressemblait à celle prise en photo le même soir du côté d'Épernay.

cette soirée dans leur tête, les époux Morizet ne trouvent aucune explication rationnelle. Car le « phénomène » a duré longtemps : au moins deux heures. Tous les six sont restés dehors à le regarder jusqu'à minuit. Sans oser prévenir quiconque et en oubliant de dégainer l'appareil photo.

Parmi eux, seule Malia Kolvai ne se pose plus de questions. Pour elle, il s'agit forcément du signal d'une présence extrater-

restre. Originaire de Futuna mais habitant aujourd'hui en Nouvelle-Calédonie, Malia n'a, elle non plus, jamais rien vu d'aussi étrange : « Moi j'y crois et je n'ai qu'une question : pourquoi ils ne descendent pas ? ».

Incrédulés

Les Morizet ont mis du temps avant d'évoquer leur soirée avec leurs amis et leurs voisins. Personne, ce soir-là, n'était dehors à observer le ciel. Personne

dans leur commune de Saint-Étienne-au-Temple, mais une autre observation du même type a été effectuée du côté de Rilly-la-Montagne (lire l'union du 7 août dernier). Pendant plus d'une heure, cette même nuit du 1^{er} au 2 août, Chantal Gozé et son ami ont suivi le curieux manège d'une boule lumineuse qui n'arrêtait pas de se déplacer dans le ciel. Le phénomène était visible vers l'Est, soit dans la même direction que dans

l'agglomération de Châlons. Dans ce secteur, tout proche des camps militaires de Suippes et Mourmelon, les Morizet ont bien pensé qu'il pouvait s'agir de manœuvres nocturnes de l'armée. Il semble que ce ne soit pas le cas dans la mesure où cette saison n'est guère propice aux exercices de ce type mais bien aux... vacances, comme partout ailleurs. Le mystère reste entier.

Stéphanie VERGER

Travaux sur la ligne Châlons-Verdun

Des bus à la place des TER



Quatre TER sont substitués par des bus dans les deux sens de circulation.

Depuis le 20 juillet et jusqu'au 28 août, Réseau ferré de France (RFF) procède à des travaux sur la ligne ferroviaire reliant Châlons-en-Champagne à Verdun. « Nous procédons à des travaux de maintenance préventive » annonce Loïc Perdu, responsable du service gestion des réseaux à RFF. Et de détailler : « Nous changeons des traverses en bois, renouvelons la

platelage, débroussaillons les abords des voies. Les travaux ont lieu entre 9 heures et 16 heures afin de ne pas gêner les personnes qui prennent le train pour se rendre sur leur lieu de travail ». Par conséquent, les Châlonnais qui souhaitent se rendre à Verdun, via Suippes et Sainte-Menehould, doivent à certaines heures prendre le bus à la place du train. Sur la journée, deux

trains en direction de Verdun sont remplacés, ceux de 8 h 20 et de 12 h 22. Dans l'autre sens, le train de 10 h 40 est avancé à 9 h 51 et celui de 15 h 39 à 15 heures. Le trajet dure donc, au lieu des 45 minutes en train, un peu plus d'une heure.

S. M.

Contact TER Champagne-Ardenne, 0891.671.008 ; 0,23 euro la minute.

Cinéma

Collège Rock Stars (1 h 51) de Todd Graff avec Alyson Michalka, Vanessa Hudgens, Gaelan Connell. L'histoire d'un groupe de musique composés des bras cassés du lycée qui fera tout pour gagner le contrat qui leur ouvrira les portes de la gloire. Séances à 14 heures, 16 h 30, 21 heures.

Neully sa mère ! (1 h 30) de Gabriel Julien-Laferrrière avec Samy Seghir, Jérémy Denisty, Rachida Brakni, Sami, 14 ans, vivait heureux avec ses copains dans son HLM de Chalon-sur-Saône. Hélas, le destin l'arrache un jour à son paradis et le propulse dans l'enfer d'une famille bourgeoise de Neully-sur-Seine ! Séances à 14 h 15, 19 heures et 21 h 15.

Lill le petite sorcière, le dragon et le livre magique (1 h 30) de Stefan Ruzowitzky avec Alina Freund, Pilar Bardem. Les aventures de la jeune Lilly et du dragon maladroit Hector qui doivent lutter contre le démoniaque Hieronymus. Séances à 14 h 15 et 16 h 30.

Partir (1 h 25) de Catherine Corsini avec Kristin Scott-Thomas, Sergi López, Yvan Attal. Eperdument amoureuse d'un maçon espagnol, une femme est prête à partir avec lui, et donc à quitter son époux et ses enfants... Séances à 14 h 15, 16 h 30 et 19 heures.

G.I. Joe - le réveil du cobra (2 heures). De Stephen Sommers avec Channing Tatum, Marlon Wayans, Sienna Miller. Séances à 14 heures, 16 h 30 et 20 h 30.

L'attaque du métro 123 (1 h 43). De Tony Scott avec Denzel Washington, John Travolta, Luis Guzman. Séance à 21 h 15.

Harry Potter et le prince de sang mêlé (2 h 32). Séances à 16 h 45 et 20 h 15.

L'âge de glace 3 : le temps des dinosaures (1 h 40). De Carlos Saldanha. Séance à 14 h 15.

Là-haut (1 h 35). De Pete Docter, Bob Peterson. Séances à 14 heures, 16 h 30, 19 heures et 21 h 15.

Totally Spies ! Le film (1 h 15). De Pascal Jardin (II). Séance à 16 h 45.

Une semaine sur deux (1 h 38). De Ivan Calbérac avec Mathilde Seigner, Bernard Campan, Bertille Chabert. Séance à 19 heures.

Joueuse (1 h 40). De Caroline Bottaro avec Sandrine Bonnaire, Kevin Kline, Valérie Lagrange. Séance à 19 heures.

Bronson (1 h 32). Int. - 12 ans. De Nicolas Winding Refn avec Tom Hardy, Matt King, James Lance. Séance à 21 h 15.

The reader (2 h 03). Séance à 20 h 30.

L'union

Rédaction-Publicité : 23, place de la République, Tél. 03.26.68.13.10.
Journalistes : Stéphanie Verger, Fabrice Minuel, David Zanga, Audrey Joly, Sophie Bracquemart, Marion Dardard.
Bureaux ouverts : du lundi au vendredi : 9 h - 12 h 30, 14 h - 18 h. Samedi : 9 h - 12 h.
E-mail : chalons@journal-union.fr
Relations abonnés :

0 210 11 00 21